
Témoignage lors des obsèques de Claude COUFFIN 

Mon oncle et parrain, dans sa grande modestie, n’aimait pas se mettre en avant. Aujourd’hui fait un 

peu exception, il nous le pardonnera. 

J’ai toujours eu une très grande admiration pour lui, pour le courage de ses engagements, pour sa 

façon d’incarner sa foi, au plus proche des gens et de leurs difficultés, mais sans jamais rien leur 

imposer de ses convictions, laissant chacun libre de ses choix. 

Il n’a jamais cherché le confort et s’est donné sans limites. 

Avec ma famille, je veux aujourd’hui remercier tous ceux et celles qui, durant de nombreuses années 

à ses côtés, l’ont aidé, soutenu et encouragé dans sa mission, tous ceux qui l’ont épaulé quand il a 

été fragilisé et malade. 

J’ai aussi une pensée très spéciale pour sa grande famille de cœur, sa famille de la rue avec laquelle il 

a partagé tant de petits-déjeuners, au bord du canal ou ailleurs, au fil de ses maraudes en vélo.  

C’est d’ailleurs pour cela que j’ai tenu à ce que sa sacoche soit sur son cercueil aujourd’hui. 

Cette famille lui a tellement donné en retour, elle a tellement compté pour lui ! Il en parlait toujours 

avec une grande émotion et elle restait en permanence dans ses pensées, même si ces derniers mois, 

il ne pouvait plus être aussi présent à ses côtés. 

C’est pourquoi c’est un geste très fort de mon oncle que de vouloir les rejoindre au cimetière. 

Pour tout cela, merci à tous, à ceux qui ont repris le flambeau de son action, et mille fois merci 

encore à mon oncle Claude pour sa belle leçon de vie. 

Nous sommes fiers de toi ! 

 

Sylvie COUFFIN 


